

POLITICA DE PRIVACIDAD

Identidad del Responsable del Tratamiento

Identidad: Vitalox Industrial SL - CIF: B84066091

Dir. Postal: C/ Sierra de Cazorla, N.º 2 - 28320 - Pinto - Madrid

Teléfono: 916903297

E-Mail: info@vitaloxindustrial.com

Esta Política de Privacidad podría variar en función de exigencias legislativas o de autorregulación, por lo que te aconsejo como usuario que la visites periódicamente. Será aplicable en caso de que los usuarios decidan llenar cualquiera de sus formularios de contacto donde se recaben datos de carácter personal.

Regulaciones legales a las que se acoge esta web

La página web, de Vitalox Industrial SL, está adecuada a las exigencias de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal y Garantía de los Derechos Digitales (LOPDGDD), y al Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas (RGPD), así como con la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico (LSSICE o LSSI).

A efectos de lo previsto en el Reglamento General de Protección de Datos antes citado, los datos personales que nos envíes a través de los formularios de la web recibirán el tratamiento de datos de Contacto Web.

¿Cómo hemos obtenido tus datos?

Los datos personales que tratamos en Vitalox Industrial SL proceden de:

- Formulario de contacto.

¿Con qué finalidad tratamos tus datos personales?

- Gestionar el envío de la información que nos soliciten/facilitar a los interesados ofertas de productos y servicios de su interés.

Legitimación para el tratamiento de tus datos

La base legal para el tratamiento de tus datos es: la relación contractual, y el consentimiento que nos das cuando rellenas los formularios al aceptar las diferentes finalidades de esta Política de Privacidad.

¿Cuánto tiempo conservaremos tus datos?

Los datos personales proporcionados se conservarán, mientras se mantenga la relación comercial, no se solicite su supresión por el interesado, o durante el tiempo necesario por obligación legal.

¿Qué decisiones tomamos con tus datos?

Vitalox Industrial SL NO tomará decisiones automatizadas, ni realizará perfiles, ni los usará para utilizar lógica aplicada.

¿A qué destinatarios se comunicarán tus datos?

Durante el periodo de duración del tratamiento, no realizará ninguna cesión, salvo obligación legal, ni tampoco transferencias internacionales.

¿Cuáles son tus derechos cuando nos facilitas tus datos?

Las personas interesadas pueden ejercer los siguientes derechos

Derecho a solicitar el acceso a sus datos personales.

Derecho a solicitar su rectificación o supresión.

Derecho a solicitar la limitación de su tratamiento.

Derecho a oponerse al tratamiento.

Derecho a la portabilidad de los datos.

Derecho a retirar el consentimiento prestado.

Para ello podrás emplear los formularios habilitados por la empresa, o bien dirigir un escrito a Vitalox Industrial SL - C/ Sierra de Cazorla, N.º 2 - 28320 - Pinto - Madrid, también puedes enviar un email a: info@vitaloxindustrial.com

Además, el interesado puede dirigirse a la Autoridad de Control en materia de Protección de Datos competente para obtener información adicional o presentar una reclamación.

Secreto y seguridad de los datos

Vitalox Industrial SL, se compromete en el uso y tratamiento de los datos personales, respetando su confidencialidad y a utilizarlos de acuerdo con la finalidad de los mismos, así como a dar cumplimiento a su obligación de guardarlos y adaptar todas las medidas para evitar la alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, de conformidad con lo establecido en la normativa vigente de protección de datos.

Vitalox Industrial SL no puede garantizar la absoluta inexpugnabilidad de la red de Internet y, por tanto, la violación de los datos mediante accesos fraudulentos a ellos por parte de terceros.